



Cruz Roja Hondureña Capacita a Personal del 911

Con la finalidad de mejorar la capacidad de atención y coordinación de emergencias, la Cruz Roja Hondureña capacitó a un grupo de colaboradores del 911. La capacitación, incluyó una amplia gama de habilidades de primeros auxilios, desde la RCP básica hasta el manejo de lesiones graves.

Los participantes recibieron información teórica y práctica, que les permitió familiarizarse con los equipos, técnicas y lenguaje utilizado en emergencias médicas, también se les instruyó cómo actuar en situaciones de alto estrés y cómo garantizar la seguridad de los pacientes mientras se les brinda atención médica.



El curso fue impartido por un equipo altamente capacitado, con amplia experiencia en atención médica de emergencia, además de enseñar habilidades de primeros auxilios, los instructores también brindaron orientación sobre cómo trabajar en equipo y cómo comunicarse eficazmente para la seguridad y bienestar de la población que lo necesite.



Telemedicina del 911 participa en el 276 aniversario de la Virgen de Suyapa

La Unidad de Telemedicina del 911 participó en la celebración del 276 aniversario del hallazgo de la Virgen de Suyapa, Patrona de Honduras, ofreciendo consultas de medicina general y toma de signos vitales a los fieles que se congregaron en la Basílica de Nuestra Señora de Suyapa en Tegucigalpa.

Personal médico del 911, instalaron una clínica móvil en los alrededores de la Basílica, para brindar atención médica y orientación a los peregrinos, cumpliendo con su compromiso con la salud y el bienestar de la población.

El servicio de telemedicina fue muy bien recibido por los fieles que asistieron a la celebración ya que recibieron atención médica de calidad y con la calidez que caracteriza a nuestro equipo médico.



911 apoya actividades contra el Cáncer Infantil

El 15 de febrero se conmemora el Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer Infantil y el 911 se ha unido a la Fundación de Niños con Cáncer para ofrecer su apoyo a los niños que luchan contra esta enfermedad.

La Fundación de Niños con Cáncer organizó una serie de actividades para concientizar a la población sobre la importancia de la detección temprana del cáncer infantil, el personal del 911 recibió charlas y capacitaciones impartidas por la fundación.

El cáncer infantil es una enfermedad que afecta a miles de niños en todo el mundo y es importante que se tomen medidas para combatirla, por ello el 911 se suma a esta lucha para unir fuerzas y contribuir a crear conciencia sobre la importancia de la detección temprana de esta enfermedad.



ASISTENCIAS COORDINADAS

Del 01 Al 31 De Agosto Del 2019

ASISTENCIAS

104,170

ASISTENCIAS ATENDIDAS

9,042

ACCIDENTES DE TRÁNSITO

8,666

VIOLENCIA DOMÉSTICA

6,877

EMERGENCIAS MÉDICAS

23,557

DELITOS COMUNES

4,162

INCENDIOS